

里見地区

# 第9回スポーツフェスティバル グラウンドゴルフ大会開催



9月11日(日)、第9回里見地区スポーツフェスティバル『グラウンドゴルフ大会』を開催しました。

今年も、平鹿町吉田地区の多目的運動広場・グラウンドゴルフ場を会場に、8ホールのコースを2ラウンドし、スコアを競いました。

快晴で残暑厳しいながらも心地よい風があり、くじ引きで4グループに分かれてのラウンドを楽しみました。

### — 上位入賞者 —

- 第1位 佐藤一男さん (造山)
- 第2位 遠藤 順さん (東里)
- 第3位 奥山豊蔵さん (東里)





# おたのしみ!

# 里見いどばた交流祭

# 10月22日(土) 開催!

## 午前9:00開場(12:00頃終了)

**会場** 里見地区交流センターホール・2階視聴覚室

### タイムスケジュール

- 9:15 里見の思い出を語る会  
～昭和30年代～【横荘線紙芝居】……………ホール
- 9:15 ボッチャで遊んでみよう!……………2階
- 10:30 里見横断〇×クイズ大会……………ホール
- 11:30 抽選会……………ホール

### コロナ感染予防にご協力ください!

- ご来場の方にはマスク着用・手指消毒をお願いします。
- 会場内の状況により入場者数を制限させていただく場合があります。ご了承ください。



**フリーマーケット**  
掘り出し物があるかも…

## どうぞお楽しみに!

## 子どもたちも参加して!

## 豪華賞品コンテンドー スイッチライトが当たる抽選会あります



つぶやみ (編集後記)

大型の台風14号が過ぎ去った途端、冷たい空気となり、前日との温度差が10℃以上。まさに暑さ寒さも彼岸まででした。さてさて、今年は雄物川高校近くで発掘調査が始まっています。10月末まで金・土・日曜日に調査を行います。ぜひ現地で見学や発掘調査体験をしてみたいはいかがですか?のぼり旗が目印で～す!

